

L2

20.08.2020



## Mit Pfeil und Bogen auf der Pirsch

**Altdorf.** (red) Luftballons, aber auch Bär und Hirsch hatten am Samstag neun Teilnehmer am Ferienprogramm im Visier. Die Zehn- bis 13-Jährigen trafen sich auf dem Vereinsgelände der Isartaler Bogenschützen in Altdorf. Unter Beachtung der Corona-Hygienevorschriften wurden alle mit Bögen, Pfeilen und sonstiger Ausrüstung ausge-

stattet. Anschließend folgte eine Einweisung in die Kunst des Bogenschießens. Bereits nach kurzer Zeit stellten sich bei einigen Teilnehmern die ersten Erfolge ein. Einige mussten allerdings auch feststellen, dass richtiges Bogenschießen nicht so einfach ist, wie es scheint. Nach der Mittagspause ging es gestärkt wieder zu den Scheiben; dieses Mal

waren Luftballons das Ziel. Zum Abschluss durften die Jungschützen noch „Jagdluft“ schnuppern und ihre erlernten Schießkünste auf die 3-D-Tiere ausprobieren. Allen Teilnehmern hat es großen Spaß gemacht und einige von ihnen deuteten sogar an, dass sie das Bogenschießen gerne noch mal ausprobieren möchten. Foto: Isartaler Bogenschützen